



Concours franco-allemand de cartographie

publié le 06/03/2024

Concours de l'Université de Cologne

Descriptif :

Concours de l'Université de Cologne

L'université de Cologne organise un concours de cartographie qui s'adresse à tous les élèves des collèges et lycées en France (mais aussi en Allemagne – aucune compétence linguistique n'est évidemment attendue pour participer).

Le thème porte sur l'Europe face à ses défis. Il peut s'aborder de manière générale, ou en se focalisant sur un point unique (changement climatique, intégration européenne, conflits, ...). Les enseignants peuvent ainsi participer selon leurs envies, besoins et temps.

Ce concours a été relayé par le ministère ou le site géoconfluence (ENS/Eduscol)- voir ci-dessous. Il est organisé avec les Hauts-de-France, la Région Rhénanie-du-Nord Westphalie ainsi que l'OFAJ et l'Ambassade de France en Allemagne.

La date limite pour participer est le **20 avril 2024**.

Plus d'informations :

- ▶ [Ressources pédagogiques pour mieux connaître l'Europe](#)  sur Eduscol
- ▶ [Concours de cartographie \(collèges et lycées\) sur les défis de l'Europe](#) 

 [Concours franco-allemand de cartographie](#) (PDF de 314.3 ko)
Règlement du concours

 [Poster du concours](#) (PDF de 800.6 ko)

Concours franco-allemand de cartographie
Collèges et lycées

Thème : l'Europe face à ses défis

HH323P

L'organisation du concours est très souple et permet de l'intégrer dans votre programme et selon vos envies et besoins **Contact : bgoffin@uni-koeln.de**
<https://peodidaktik.uni-koeln.de/tagungen/schul-kartographie-wettbewerb-2024> (page en français et en allemand)